

Guter Rat bei Existenzgründung

Desöfteren kommen Mandanten zu unserer Kanzlei, die sich selbständig gemacht und mit der gewerblichen Tätigkeit bereits begonnen haben. Es soll dann die Buchführung gewissenhaft (betriebsprüfungssicher) von unserer Kanzlei erledigt werden.

Beim Studium der Kosten der Existenzgründung und der betriebswirtschaftlichen Auswertung stellt sich dann bisweilen heraus:

- Die Rechtsform war nicht passend gewählt (GmbH, GbR, Einzelunternehmung).
- Die Planzahlen waren realitätsfremd, obwohl eine externe Beratungsfirma hinzugezogen wurde. Die Istzahlen sahen deutlich schlechter aus.
- Geld für Marketingmaßnahmen wurde verpulvert, wo schon absehbar war, dass das Marketing-Maßnahmepaket nicht stimmig war.
- Es gab Fehler in der Internetseite des Betriebs mit der Gefahr von teuren Abmahnschreiben.
- Gründungszuschüsse sind verschenkt worden.
- Eingangsrechnungen sind nicht in umsatzsteuerlicher Hinsicht geprüft, Vorsteuerausweis fehlerhaft.

Unsere Empfehlung: ziehen Sie frühzeitig unsere Kanzlei hinzu, wir beraten Sie gerne.